



CONTRUIRÁN EN SUS SITIOS.

## 12 familias de Punta de Parra inician solución habitacional definitiva

● El Ministerio de Vivienda y Urbanismo informó ayer la asignación de recursos de soluciones habitacionales definitivas para 12 familias del sector Punta de Parra, en Tomé, que resultaron damnificadas por los incendios forestales. “Los equipos de la Seremi y el Serviu están poniendo todas sus capacidades para que las familias damnificadas tengan su vivienda definitiva reconstruida con celeridad. A la fecha, hemos aplicado más de 4 mil fichas 2 en un ritmo a la par con la ficha Fibre”, indicó el ministro Carlos Montes. “En paralelo –añadió–, a un mes de la catástrofe hoy estamos partiendo con el proceso de reconstrucción, con la entrega de estos subsidios a familias afectadas de Punta Parra”. Este beneficio del Fondo Solidario de Elección de Vivienda, modalidad Construcción en Sitio Propio, permitirá comenzar el proceso de demolición y construcción de nuevas viviendas en los mismos terrenos donde residían los afectados, con soluciones industrializadas que permitirán acelerar los tiempos de ejecución. El delegado presidencial, Eduardo Pacheco, dijo que esto “va a permitir efectivamente que en el más breve plazo podamos, a través de la metodología de las viviendas industrializadas, entregar las primeras 12 soluciones habitacionales a familias afectadas, que van a dejar atrás la vivienda de transición durante los próximos meses para ya tener su vivienda definitiva”.